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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister! 
 
Nach der europäischen Richtlinie über die Gesamtenergieeffizienz von Gebäuden ist auch die 
Bundesrepublik verpflichtet, einen Energiepass für Gebäude einzuführen. Hierin soll der 
Gesamtenergiebedarf eines Gebäudes transparent und für jedermann vergleichbar publiziert 
werden.  
 
Ich bitte um eine schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen. 
 
1. Für wie viel Prozent der Gebäude, die sich in städtischem Eigentum befinden, wurde 

bereits ein Energiepass ausgestellt? 
2. Ist beabsichtigt, für alle Gebäude einen solchen Pass ausstellen zu lassen? Wenn ja, bis 

wann soll der Vorgang abgeschlossen sein? Wenn nein, worin liegen die Gründe? 
3. Welche Investitionen hat die Stadt Magdeburg bisher geleistet, um Gebäude, die sich im 

Eigentum der Stadt Magdeburg befinden, mit energiesparender Technologie auszustatten? 
4. Auf welche Höhe beläuft sich der bisherige Investitionsaufwand? 
5. Wie hoch sind die bislang bezifferbaren jährlichen Energieeinspareffekte infolge der 

geleisteten Investitionen? 
6. In welchen Gebäuden mit mehr als 1000 m² Gesamtnutzfläche wurde ein Energiepass 

ausgehängt? 
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